

税がつくる、明るい未来

12/14 中学生税についての作文コンクール

税のことを考え、理解を深めてもらおうと全国の中学生を対象に催された作文コンクールで、町内の4人が表彰されました。おめでとうございます。

福岡国税局長賞

「輝く日本の将来を担っていく」



いしばしだいし
石橋大志さん
(岡垣東中3年)

(公社)若松法人会会長賞

「宝くじと税金との関わり」



もりたちなよ
守田智奈誉さん
(岡垣東中3年)

岡垣町長賞

「ぼくの夢」



はなだきんたろう
花田金太郎さん
(岡垣中3年)

「受けた恩恵を次の世代へ」



わきたたいが
脇田泰雅さん
(岡垣東中3年)



▲(写真左から)宮内町長、廣渡壽子さん、高山博子さん

まち 思いやりと支え合いの地域づくり

1/11 福祉関係者表彰

長年にわたり、地域住民の福祉向上のために献身的な活動を行っている皆さんが、厚生労働大臣や福岡県知事から表彰されました。

当日、宮内町長から高山博子さん(野間二区)には厚生労働大臣からの表彰状が、廣渡壽子さん(海老津区)には福岡県知事からの表彰状が渡されました。

このほか、吉岡壽美代さん(戸切百合野区)には福岡県知事から表彰状が贈られています。皆さん、おめでとうございます。

健やかな一年になりますように

12/31・1/1 行く年 来る年

大晦日から元旦にかけて、町内の神社や寺院には多くの参拝客が訪れました。1年の厄ばらいに除夜の鐘を突く人や新年に向けた願いや抱負を込めてお祈りをする人、おみくじで新年の運勢を占う人。それぞれの思いを胸に、新しい年を迎えていました。



①子どもから大人まで多くの参拝客でにぎわった(高倉神社) ②夜間に除夜の鐘の音が響き渡った(龍昌寺) ③常香炉で身を清める人たち(成田山不動寺) ④幸せな一年を祈り、鈴を鳴らす親子(高倉神社)

災害のない一年を願って

1/13 遠賀郡消防合同出初式

遠賀郡4町の消防団と遠賀郡消防本部などが参加し、芦屋中学校で催されました。当日は遠賀郡消防本部による消防活動展示などが披露されました。また、

式典では消防活動に貢献した消防団員の表彰が行われ、次の皆さんが表彰されました。

●日本消防協会表

彰[功績賞]:松本哲夫(団長)●福岡県知事表彰[感謝状]:宮崎勝浩(第2)●福岡県消防協会表彰[永年勤続章]:【20年】宮崎勝浩(第2)、松本裕之(第5)【15年】門司雅門(第1)、早川義光(第1)【10年】川原賢治(第2)、倉田大作(第3)、宮原大輔(第5)[優良団員表彰]:木村哲志(本部)、松井浩太郎(第3)、藤井勇太(第4)、上部和広(第4)、福井竜之介(第4)●消防協会遠賀支部長表彰:吉田正生(第2)、加藤義喜(第3)●団長表彰:大村好昭(第4)、高崎善博(第4)、白石卓也(第4)※順不同、敬称略、()は分団名など



▲毎年恒例の祝賀放水。来場者から大きな歓声が上がった



▲表彰を受ける松本哲夫団長



ごみの減らし方を楽しく学びました

12/8 環境問題講演会

資源の有効利用やごみの減量化などを進める活動をしている団体「エコけん」の渡邊裕子さんを講師に招き、中央公民館で催しました。当日は125人が参加。再資源化できる紙類やプラスチック製容器包装とはどのようなものなのか、どうすればごみを減らせるのかなどを学びました。

参加者からは「ごみの減量に対する意識が変わりました」「ごまめにごみを分別しようと思いました。こういう講演会があればまた参加したいです」などの声が聞かれました。

笑顔から真剣な表情に

1/19 内浦校区コミュニティ
ふれあい部会・防災部会合同講演会

西部公民館で催し、56人が参加しました。ふれあい部会では笑いヨガの講師を招き、笑いながら体を動かすヨガに挑戦。参加者はみんなを笑顔で元気にするヨガに夢中になりました。

防災部会では、地域で活躍する防災士から、災害が起きたときの心掛けや日頃から備えることの大切さ、簡易トイレの使い方などを学びました。



▲「笑いヨガ」で身も心も健康に



▲いつ起こるか分からない災害に備え、非常食の調理を体験した